



# Inauguran el nuevo y moderno Centro de Diálisis de Purranque

**SALUD.** La obra tuvo un costo de \$2 mil 324 millones del Minsal. Cuenta con 12 sillones y funciona con 2 turnos; dispone de 48 cupos de atención semanal

Crónica El Austral  
cronica@australosorno.cl

El tan esperado Centro de Diálisis de Purranque fue inaugurado recientemente por autoridades y representantes de la comunidad, obra que tuvo un costo de \$2 mil 324 millones 427 mil provenientes de fondos sectoriales de Ministerio de Salud.

Este nuevo establecimiento de salud, que consideró obras civiles, equipo y equipamiento, inició su marcha blanca en mayo de este año. Tiene 637,5 metros cuadrados de superficie construida, con el fin de brindar un óptimo servicio a usuarios de las distintas comunas de la provincia.

Actualmente, este centro cuenta con 12 sillones y funciona con 2 turnos; dispone de 48 cupos de atención semanal y de un equipo multidisciplinario clínico, técnico y administrativo.

La primera directora de la Asociación de Dializados y Trasplantados (Asodiatrans), Eloísa Moreno, señaló que la entidad lleva 19 años representando a los dializados, "ayudándolos, acompañándolos. Creo que hemos logrado llegar a las distintas autoridades de la manera adecuada para ser escuchados y también ayudar y apoyar, porque uno no sabe lo que significa esta enfermedad



AUTORIDADES, PERSONAL DEL RECINTO Y USUARIOS EN LA INAUGURACIÓN DE LAS NUEVAS DEPENDENCIAS.

**637,5 metros cuadrados** tiene el nuevo recinto de diálisis construido en Purranque. Costó más de 2 mil millones de pesos.

hasta que afecta".

### DESTACAN BENEFICIO

La seremi de Salud, Karin Solís, resaltó estar "felices de poner en funcionamiento este centro de diálisis, donde se atenderán 48 personas inicialmente en dos turnos. Para nuestro ministerio es importante poner a

disposición de las personas esta diálisis en operación, porque responde a una situación compleja que tiene que ver con la enfermedad renal crónica".

El director del Hospital Purranque, Luis Barrientos, manifestó que "hoy día atendemos a 48 personas, que son en la práctica 48 familias que se ven beneficiadas. Se ahorran más o menos medio día en los desplazamientos. Es un establecimiento nuevo y con equipo humano nuevo, muy comprometido con su trabajo, por lo tanto la gente está muy contenta. Es un progreso para la

comuna".

La delegada presidencial provincial, Claudia Pallalef, indicó que "desde un punto de vista más humano, esto significa un cambio muy relevante para las familias, van a disponer de más tiempo para estar en casa, ya no tienen que dar esos viajes tan largos a Osorno, lo cual significaba prácticamente la jornada completa del día. Estamos muy contentos, porque además el equipo humano de este centro de diálisis le da no solamente la atención de salud, sino también respeto y cariño".

CS